
Protokoll der Vorstandssitzung  
Stralsunder Mittelstandsvereinigung e. V.  

08.08.2018 
 

 
anwesend:   alle Vorstandsmitglieder (außer Frau Kroß,  
    Herr Krause und Herr Langhoff) 
Versammlungsleiter  Frau Schurich 
 
Gäste :Kosmetikstudio Prettin , Frau Prettin mit einem Aufnahmeantrag 
 
Dem Aufnahmeantrag vom Kosmetikstudio Prettin wurde einstimmig zugestimmt. 
 
Im Rahmen des Tag des Mittelstandes übernimmt Frau Prettin einen Anzeigebeitrag 
in der ZAS zu Aktivitäten ihres Unternehmens am TdM. 
 
 Tagesordnung 
      0.  Stand der Vorbereitungen TdM 

1. offener Brief  
2. Mitgliederverzeichnis 
3. Sommerfest 
4. AZUBI Offensive 
5. Auswertung Ideenwettbewerb 
6. Logo Signatur 
7. OZ am 28.08. 

TOP 0 
• Herr Suckow informiert den Vorstand über den derzeitig geplanten Ablauf des 

Tages. 
• Die Flyer zum Tag mit den Glückscodes werden an alle verteilt 
• Die HOST erhält eine Rechnung über 300,00 € als Standgebühr zum TdM. 
• Zum Einweisen der Aussteller am 08.09. haben sich Frau Will, Herr 

Gleichmann und Herr Waehnke bereit erklärt. 
 
TOP 1  
Am 14.07.2018 wird ein Offener Brief an den OB und die Fraktionen der Bürgerschaft  
zum Thema Entwicklung des Stadtmarkenprozesses in der Hansestadt Stralsund 
zugestellt, der Inhalt wurde ausführlich diskutiert.  
 
TOP 2  
Zur besseren Mitgliederbetreuung werden die Fünfergruppen  aktualisiert den  
Vorstandsmitgliedern übermittelt. 
 
TOP 3  
Am 24.08.2018 findet das diesjährige Sommerfest mit der Verabschiedung von 
Bernd Rethmeier statt. Die Einladungen zum Sommerfest werden am 08.08. 
verschickt.  
Nach Anmeldeschluss wird Frau Kuhlmann alles Notwendige mit Herrn Franke und 
dem SIC besprechen. 



 
 
 
Top 4  
Im Antrittsbesuch bei der IHK hat Herr Liefländer eine Offensive für die AZUBI Suche 
angedeutet. Als Beispiel gilt kostenloser Transfer zur Berufsschule, kostenlose 
Übernachtung zu Ausbildungszwecken, Unterstützung von Ausbildungsbetrieben u.ä. 
Der SMV sagt hier Unterstützung zu und wird  das Projekt demnächst vorstellen. 
 
 
Top 5  
Informationen zum Ideenwettbewerb von Frau Maier. 
Der Gewinner (Herr Mirow) wird auf einer Mitgliederversammlung zu einem späteren 
Zeitpunkt eingeladen um seine Arbeit vorzustellen. Im Oktober soll das Thema 
nochmals medial vermarktet werden. 
 
Top 6  
Herr Gleichmann unterbreitete das Angebot, für jedes Vorstandsmitglied eine 
Signatur mit Logo zu erstellen. 
 
TOP 7 
Zur Ausgabe in der OZ für den Monat August verfasst Herr Suckow die Kolumne und 
Frau Kroß wird den Tag des Mittelstandes ankündigen. 
 
 
sonstiges 
 

• endgültige Entscheidung zum Austragungsort der JHV in der 33./34. KW 
• Herr Gleichmann informierte über den Besuch von Minister Pegel in Stralsund 

zum Thema, die IT-Lagune stellte das Projekt Maker-Port vor , hierzu gibt es 
demnächst mehr Informationen 

• Technologieabend am 11.09.2018 - Einladung folgt 
• Abschlussveranstaltung zum Thema A2030 am 21.09. - Einladung folgt 

 
 
Beginn:  18.30 Uhr 
Ende:             21.00 Uhr     Protokoll: Kuhlmann 
 
Nächste VS am 04.09.2018 


